



# CERTIFICAT CERTIFICATE

N° A 5120- 9001



Nous certifions par la présente que le Système de Management de la société :  
We hereby certify that the Management System of the company:

## **BAXA SAS**

### **14, Lieu Dit Les Rouchons**

### **03270 Busset ( France )**

*est conforme aux exigences de la norme suivante :*  
is in compliance with the requirements of the following standard:

### **ISO 9001 : 2015**

Le domaine d'application du Système de Management est le suivant :  
The scope of the Management System is:

**Conseil en entreprise, conception et réalisation d'actions de formation continue d'adultes en management de la Qualité, Sécurité, Environnement, Développement durable, écoconception, management par la valeur et les ressources humaines.**

*Business consulting, design and implementation of continuing education activities for adults in Quality, Safety, Environment, Sustainable Development, eco-design, value-based management and human resources.*

Ce certificat demeurera en vigueur jusqu'à sa fin de validité à moins d'avis contraire, à condition que la mise en place et la conformité du Système du Management soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

This certificate is valid until its expiry date unless further notice, provided that the compliance and implementation of the Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Fait à PARIS, le 20 décembre 2022  
Signed in PARIS on the 20th of december, 2022  
Date du premier certificat : 23 mai 2014  
Date of the first certificate : may 22, 2014

Date de fin de validité : 22 mai 2023  
Expiry date : may 22, 2023

Le Représentant d'AB Certification  
AB Certification Representative

Le Représentant de l'Entreprise  
The Company Representative